



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.



Extienden suspensión de tren entre Hualqui y Laja tras daños por incendios forestales

EFE Trenes de Chile informó que la suspensión del servicio entre Hualqui y Laja, preliminarmente establecido hasta este jueves 27 de marzo, se extenderá hasta el viernes 4 de abril.

Esto, dados los "daños severos en la infraestructura ferroviaria, específicamente, en algunos sectores entre Hualqui y Laja", según señaló la empresa.

Pedro Baeza, gerente de Operaciones Ferroviarias de EFE Sur, indicó que los incendios forestales desatados el pasado domingo afectaron aproximadamente dos kilómetros de vía férrea. "Nuestros equipos ya se encuentran realizando los trabajos de retiro de árboles que presentan riesgo de caer sobre la vía férrea. Durante estas labores preliminares, un árbol ya cayó en la vía, evidenciando la urgencia de estas intervenciones, por lo que estamos concentrados en dar solución pronta a los daños sufridos a lo largo de la vía, para atender con celeridad la demanda de transporte que hay sobre todo en los vecinos de las localidades ubicadas entre Hualqui y Laja", comentó.

La medida incluye la no circulación de trenes de carga. "Lamentamos los inconvenientes que esta situación pueda generar y agradecemos la comprensión de nuestros usuarios. Nuestro compromiso está con entregar todas las condiciones de seguridad necesarias para el correcto funcionamiento del servicio de carga y pasajeros", señaló Baeza.